Übersicht der freiwilligen GTA-Angebote nach dem Unterricht

Spiele mit dem orangenen Ball – Baskettball

(donnerstags, 14.00 - 14.45 Uhr Klasse 2 und 15.00 Uhr - 15.45 Uhr für Klasse 3 / 4)

Du willst das Runde mal ins Runde befördern anstatt ins Eckige? Egal ob Dribbeln, Passen oder Werfen – hier kannst du alles lernen, um mit Spaß das Beste aus dir und dem orangenen Ball herauszuholen.

Fordere dich selber in jedem neuen Training mit Übungen heraus und zeig deine erlernten Fertigkeiten im Spiel mit und gegen deine Mitschüler.

Egal, ob du noch nie einen Basketball in der Hand gehabt hast oder schon erste Erfahrungen gesammelt hast – für jedes Niveau ist etwas dabei.

Also schreib dich ein, komm vorbei und lass dich vom Basketballfieber anstecken!

Artistik

(montags 14.30 Uhr bis 16 Uhr, Klasse 3 und 4)

Möchtest du Kugellaufen, Einradfahren, Jonglieren oder doch lieber das Diabolo werfen oder eine Pyramide bauen?

Das und vieles mehr kannst du im GTA "Artistik" lernen. Zunächst üben wir die Grundlagen in verschiedenen Disziplinen gemeinsam. Sicherlich findest du dein Spezialgebiet, in welches du dich vertiefen kannst und mit etwas Übung besondere Tricks erlernst.

Gemeinsam studieren wir zum Schuljahresende eine kleine Show ein. Diese gestalten wir teilweise miteinander. Deine eigenen Ideen sind dabei gefragt. Gern kannst du dein individuelles Können unter Beweis stellen.

Floorball

(freitags, 14.00 Uhr bis 14.45 Uhr Klasse 2, 15.00 Uhr bis 15.45 Uhr)

Eishockey nur ohne Eis – das ist Floorball!

Wer sich gern bewegt und Lust hat eine neue Sportart auszuprobieren, ist bei uns genau richtig.

Im GTA "Floorball" steht der Spaß und die Freude am gemeinsamen Spiel im Vordergrund.

Wenn du möchtest, kannst du dich dabei so richtig auspowern.

Auch als Anfänger kannst du schon richtig loslegen und jedem schnellen Ball hinterherjagen.

Die Ausrüstung, welche aus einem Schläger und einem hohlen Plastikball mit Löchern besteht, bekommst du in der GTA-Stunde ausgeliehen.